

Invitation aux membres du clergé (1)

— o —

Les religieuses et les pauvres de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur de Jésus s'apprêtent à célébrer les noces d'or sacerdotales de leur aumônier, M. l'abbé Chs-F. Clortier. Il a paru convenable de profiter de ce cinquantième anniversaire d'ordination pour rendre hommage à une carrière sacerdotale si visiblement bénie de Dieu, et si utilement consacrée à sa gloire. La reconnaissance faisait d'ailleurs au personnel de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur un impérieux devoir de marquer d'une lettre d'or cette date mémorable.

Tous les membres du clergé, qui entourent d'une si pieuse vénération ce vétéran du sanctuaire, seront sans doute heureux de se joindre, en cette circonstance, à la famille spirituelle de leur confrère. Les religieuses invitent donc bien cordialement, par les présentes, tout le clergé séculier et régulier de l'archidiocèse à honorer de sa présence la célébration jubilaire qui aura lieu le 20 septembre courant, et qui commencera par une messe d'actions de grâces chantée à 9 heures par le vénéré Jubilaire, dans la chapelle de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur.

Les religieuses de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur.

29 août 1906.

Congrès des Américanistes

— o —

La semaine prochaine, en notre ville, se tiendra le 15^e congrès international des Américanistes. C'est un grand honneur pour Québec d'avoir été choisi comme lieu de réunion de cet illustre corps savant. C'est en effet la première fois que le Congrès se tiendra dans une ville coloniale.

Le comité de préparation du Congrès a publié souvent dans les journaux, depuis deux ans, des articles relatifs à ce Congrès, et nos lecteurs savent déjà que son objet est de provoquer des recherches et des études sur l'Amérique indigène, ancienne et moderne. Ces études sur le continent que nous

(1) Nous regrettons d'avoir reçu cette communication trop tard pour qu'elle pût être insérée dans notre précédente livraison, où elle aurait dû paraître. RÉD.